

Nouvelle offre de dépistage des IST à domicile : premiers résultats

Écrit par ANRS

Jeudi, 07 Mars 2019 13:45 - Mis à jour Jeudi, 07 Mars 2019 14:04



L'un des points critiques pour contenir l'épidémie de VIH et des autres IST parmi les hommes qui ont des rapports sexuels avec les hommes (HSH) est le dépistage précoce et répété.

L'étude MémoDépistages mise en place par Santé Publique France, avec le soutien de l'ANRS, a expérimenté dans quatre régions de France, une nouvelle approche incluant une offre de dépistage gratuite par auto-prélèvement à domicile.

Pour la seule région Ile-de-France, plus de 4 200 HSH à haut risque de contamination ont été recrutés par l'intermédiaire des réseaux sociaux et applications de rencontre.

Près de la moitié ont accepté l'envoi du kit et six sur dix ont retourné leurs prélèvements au laboratoire.

Les premiers résultats sont communiqués dans le cadre de la 26ème CROI (*Conference on Retroviruses and Opportunistic Infections*) à Seattle (4 au 7 mars).